
 
ROTARY CLUB CARPI 

Consiglio Direttivo 

 

L'anno duemilaventitre, alle ore 19.30 del giorno dieci del mese di novembre 
(02/02/2022), presso i locali della “Dispensa Emilia”si riunisce il Consiglio 
Direttivo del R.C. Carpi per l’ annata 2022-2023 . Sono presenti: 

 
  Presenza 

Marica Mestieri Presidente            si 
Mauro Bernini Past President     si 
Barbara Zanaga Presidente Incoming si 

Dante Bernabei Vice Presidente    si 
Alessandra Menozzi Segretario             si 
Marco Giulio Magnanini Tesoriere                 no 
Franco Rebecchi Prefetto             si 
Giampaolo Papi Consigliere          no 
Giorgio Regnani Consigliere          si 
Alberto Solieri Consigliere          si 

Elia Taraborrelli Consigliere si 
 
Totale Consiglieri presenti 
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E’ presente anche Alessandro  Andreoli, Istruttore del club. 

Presiede il Presidente del club Marica Mestieri. 

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante il consigliere Elia Taraborrelli. Verificata 

la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta per discutere il 

seguente odg:  

1) Approvazione verbale seduta precedente;  

2) Proposta di service “Stanza morbida” a favore del Centro diurno per anziani di 

via De Amicis;  

3) Organizzazione Interclub con Rotary Modena e Rotary Modena Muratori con 

relatore ns socio Stove;  

4)  Visita Club Monfalcone: organizzazione date;  

5) Organizzazione Rise against Hunger;  

6)  Spettacolo Luca Vullo: punto della situazione;  

7)  Definizione date prossime conviviali  

8) Varie ed eventuali 

 

Punto 1 - Lettura e approvazione verbale della seduta del giorno 10/11/2022 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta del giorno  10/11/2022. Il Consiglio 

approva all’unanimità. 
 
Punto 2 - Proposta di service “Stanza morbida” a favore del Centro diurno per 
anziani di via De Amicis  
 

La Presidente illustra la richiesta del Centro diurno per anziani di via De Amicis  
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in Carpi che ha bisogno di allestire “una stanza morbida”, indispensabile per 
intervenire nei confronti di anziani con Demenza Senile quando attraversano momenti 
di crisi e di particolare agitazione. L’ambiente e le attrezzature  a corredo (struttura per 
delimitare “la stanza morbida” con  i suoi arredi: tv, poltrona e tutti gli accessori adatti 
allo scopo) risultano indispensabili al Centro che ospita anziani molti dei quali sono in 
condizioni particolarmente degradate. Viene presentato e illustrato al Consiglio anche 
un preventivo di spesa necessaria per l’acquisto dei materiali in questione. Al termine 
della illustrazione  delle caratteristiche dell’intervento , il Consiglio all’unanimità 

 
Delibera  

 
 di donare al Centro Diurno per Anziani di via De Amicis 59 la somma di 2.005,00 € 
per l’acquisto di quanto sopra illustrato ( Del. N.1- Verb. 6.0 del 02/02/2023).  
 
Punto 3 - Organizzazione Interclub con Rotary Modena e Rotary Modena 
Muratori con relatore ns socio Stove  
 
La Presidente riferisce sull’evento che prevede la presentazione di una Porsche 
storica da parte del socio Stove che ne è il proprietario . Si attende  da parte del RC 
Modena Muratori  la comunicazione della data , della location e dei costi. 
 
Punto 4 - Visita Club Monfalcone: organizzazione date 
Il Consigliere Elia Taraborrelli informa il Consiglio sull’argomento. 
La visita avverrà dal 14 al 16 aprile   con il seguente programma di massima: 

- Arrivo degli ospiti nella serata del venerdì e sistemazione nell’Hotel Carpi 
con cena allo Sporting; 

- Nella giornata di sabato visita del Caseificio 4 Madonne e della Consorteria 
dell’Aceto Balsamico Tradizionale di Spilamberto e inaugurazione del 
service defibrillatore realizzato insieme al ns club contatto. Pranzo presso la 
Dispensa Emilia e cena con scambio dei doni allo Sporting; 

- Nella giornata di sabato visita della abbazia di San Benedetto Po e del 
museo delle tradizioni contadine. Pranzo nella stessa località e, al termine, 
partenza dei ns ospiti. 

Il Consiglio prende atto e approva. 
 
Punto 5 – Progetto Rise Against hunger  
 
Dopo una dettagliata illustrazione dell’iniziativa da parte  della Presidente, si discute 
del modo migliore per far conoscere  a fondo  ai soci il significato e le modalità della 
loro partecipazione all’iniziativa. Il costo di questa attività a carico del club è di 1800 €. 
Al termine della discussione, il Consiglio all’unanimità 

 
Delibera  

 
 contribuire con la somma di 1.800 € alla partecipazione del Club al Progetto Rise 
Against hunger ( Del. N.2- Verb. 6.0 del 02/02/2023).  
 
Punto 6 – Spettacolo Luca Vullo: punto della situazione 
 
La Presidente informa il Consiglio che lo spettacolo di Luca Vullo ( Io al posto Tuo) 
riservato alle scuole cittadine si terrà il 28 aprile presso il Cinema Corso e che nella 
serata precedente lo stesso Vullo interverrà a una conviviale del club. 
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I costi dell’intero programma ( compenso per l’artista, pernottamento, cinema teatro 
Corso)  che si inserisce nel progetto DSA portato avanti nel corso dell’annata dal club 
ammonta 1.800 € . Intervengono diversi consiglieri a chiedere  chiarimenti e, al 
termine della discussione, giudicando positivamente l’iniziativa,  il Consiglio 
all’unanimità  
 

Delibera 
 
autorizzare l’intero programma al costo di 1.800 € ( Del. N.3-Verb.6.0 del 02/02/2023). 

 

Punto 7 - Definizione date prossime conviviali 

 

La Presidente informa il Consiglio che la momento si hanno certezze solo per le 
seguenti date: 
- Conviviale con Luca Vullo: 27 aprile presso Lo Sporting Club 
- Passaggio delle consegne: 29 giugno presso  il ristorante L’Anatra di Cortile 

Il consiglio prende atto. 
 

Punto 8 - Varie ed eventuali 

 a)   PH per i nuovi soci- Acquisita la loro disponibilità si decide di avviare l’iter 

procedurale presso la Fondazione. L’incarico di supportare il Tesoriere viene affidato 

al Consigliere Elia Taraborrelli. Inoltre, il Consiglio in considerazione dello straordinario 

e continuo impegno profuso da Alessandro Quartieri consorte della Presidente nel 

supportarla in tutte le attività del club ,all’unanimità  

  
Delibera 

di conferire  un PHF allo stesso Alessandro Quartieri in segno di gratitudine e di 

apprezzamento per  quanto da lui fatto a supporto dell’attività del club sul piano 

organizzativo  ( Del. N.4 - Verb. 6.0 del 02/02/2023). 

 

b )Service Defibrillatori 

Il Consigliere Elia Taraborrelli incaricato di seguire la realizzazione riferisce: 

 Defibrillatore da collocare in Piazza Martiri: 

- verrà sistemato nel locale bancomat dell’ Unicredit; 

- l’edicolante  che è nei pressi è stato formato al suo utilizzo; 

- è stato scelto un modello suggerito dagli esperti ASL e distribuito dalla Sagomedica; 

- il costo completo di custodia in plastica e di piastre per adulti è di 1.157 € IVA 

inclusa; 

- l’inaugurazione avverrà alle ore 12,00 circa alla presenza delle autorità cittadine e 

del club di Monfalcone con il quale si condivide il service; 

- Il totem per il suo alloggiamento verrà consegnato alla fine di febbraio al costo di 

200 € + IVA; 

- Il service sarà effettuato unitamente al Rotary Club Grado-Monfalcone 
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Sulla base da quanto riferito dal Consigliere delegato, dall’esame del preventivo di 

spesa pervenuto dalla ditta Sagomedica e di quanto discusso nella precedente 

seduta , il Consiglio all’unanimità  

 

Delibera 

 

di procedere all’acquisto del defibrillatore offerto dalla Sagomedica completo di 

contenitore e di totem di sostegno al costo complessivo di 1588, 66 € inclusa. (Del. 

N.5- Verb. 6.0 del 02/02/2023).   

b)Defibrillatore da donare al Presidio pediatrico dell’Ospedale Ramazzini: 

L’apparecchiatura è identica a quella descritta in precedenza . Ha soltanto bisogno di 

piastre pediatriche, ma non necessita del totem di sostegno. Apportate le conseguenti 

necessarie variazioni il Consiglio all’unanimità 

Delibera 

di procedere all’acquisto di questo secondo defibrillatore presso la ditta Sagomedica al 

prezzo di 1284,66 €  cui vanno aggiunti 244 € per il Totem per il suo alloggiamento 

proveniente da altro fornitore. (Del. N.6- Verb. 6.0 del 02/02/2023).   

 

 Assegnazione premi 

Dalle relative commissioni arrivano le seguenti proposte e richieste. 

Commissione premi: propone per il premio Albero Pio la ricercatrice la ricercatrice 

Dott.Serena Carra e per il premio Nicolò Biondo il sarto Bernedetto Consorti. 

Il Consiglio approva e, nel contempo sollecita l’avvio dell’iter procedurale per l’ 

assegnazione dei premi di studio Romolo Ascari. 

 

 Aggiornamento sul Progetto Scambio Giovani 

Il consigliere Elia Taraborrelli informa  il Consiglio che sono state accettate le 

seguenti candidature 

- Scambio annuale: Iacopo Alboni, Marta Grillenzoni, Nicola Pellacani 

- Scambio breve: Ilaria Zanni, Alice Savazza 

- Camp: Sara Santangelo 

Informa che il numero degli scambi annuali del club rappresenta il 43% degli scambi di 

tutto il distretto 

 

 Convention ambiente del 6 maggio con AIMAG, Liceo Fanti, ITIS da Vinci 

Viene distribuito il programma che si allega al presente verbale  (All. A) e ne 

costituisce parte integrante. Vengono forniti i chiarimenti del caso. Il consigliere 

Taraborrelli illustra il programma, In particolare Il Consiglio viene informato che il 

Circolo Guerzoni di via Genova metterà gratuitamente a disposizione i locali, che 

Aimag provvederà alla stampa e alla affissione del materiale pubblicitario e 

elargirà un contributo alle scuole partecipanti. Il Club dovrà provvedere alle  
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merende dei ragazzi per una spesa di 300 €. Al termine della presentazione il 

Consiglio all’unanimità 

Delibera 

 di approvare il progetto presentato e la spesa di 330 € per provvedere alle 

merenda dei ragazzi partecipanti (Del. N.7- Verb. 6.0 del 02/02/2023).   

Esauriti gli argomenti da discutere la seduta è tolta alle ore 21 

Il Segretario Verbalizzante                                            Il Presidente dell’annata 2022 – 2023 

                                                
……………………………………………..                                                   …………………………………………………………..                                              

      ( Elia Taraborrelli )                                                                                               (Marica Mestieri) 
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Allegato A 
Convention Ambiente 6 maggio 2023 

 
Circolo Guerzoni- via Genova 1 

 
Organizzato dal Rotary Club Carpi con il Contributo di AIMAG, Liceo Fanti, ITIS Vinci 

  

“Inquinanti emergenti nell’acqua: nuove sfide”. 
 

 
Ore 09.00 – Apertura Lavori 

                     Dott.  Marica  Mestieri-  

                     Presidente Rotary Club Carpi 

 

                  - Saluto delle autorità cittadine 

                    Dott. Riccardo Righi 

                    Assessore del Comune di Carpi- Urbanistica, Edilizia privata, Ricostruzione, 

Ambiente, Smart city 

 

Ore 09.30 - Contributo AIMAG   

                       Dott. Manuela Baraldi 

                      Caratteristiche dell’acqua AIMAG e inquinanti emergenti" 

                             

Ore 10.15 - Contributo del LICEO “ M. FANTI” – Indirizzo Scienze Applicate 
                    Classe III F coordinata dal prof. Fabrizio Pizzetti 

“Dal valore intrinseco alla ricerca degli inquinanti emergenti: un approccio 

integrato allo studio dell'acqua”. 

 

Il diritto all’acqua è un’estensione del diritto alla vita ed è sancito dalla 

Dichiarazione Universale dei diritti umani: ogni essere umano dovrebbe avere 

accesso ad una sufficiente quantità di acqua potabile per il proprio uso personale e 

domestico. Partendo da un'accurata analisi dei dati in letteratura, viene presentata 

un’indagine multidisciplinare dei meccanismi geopolitici e degli inquinanti che 

mettono in pericolo il nostro “oro blu”. 

     

Ore 10.45 – Coffee break 

 
Ore 11.15 - Contributo dell’I.T.I.S. “L. DA VINCI” - Indirizzo Chimica e Biotecnologie 
Ambientali      Classe V AC coordinata dal prof. Paolo Bussei e dalla prof.ssa Rita Artioli 

 

“Microinquinanti in acqua: il nemico invisibile”   

 

Il tema dei contaminanti emergenti è da tempo oggetto di attenzione da parte della 

comunità scientifica e, più di recente, degli organi di pianificazione e controllo, sia a 

livello europeo che nazionale. Si tratta di nuove sostanze o classi di sostanze che si 

trovano in concentrazioni molto basse negli scarichi urbani, agricoli ed industriali e 

nei corpi idrici, che non vengono rimossi efficacemente mediante le tecniche finora 

utilizzate, e i cui effetti sugli ecosistemi e sull’uomo non sono ancora ben compresi. 

 

Ore 12.00 – Conclusione Lavori 

                 Dott. Marica Mestieri – Presidente Rotary  Carpi 


